

Summerstage Festival 2017 Über 9000 Besucher im Park im Grünen



Datum: Donnerstag, 6. Juli 2017 – Samstag, 8. Juli 2017

Ein phänomenales Line-Up mit Künstlern der Extraklasse machte die siebte Ausgabe des Summerstage Festivals auch dieses Jahr zu einem vollen Erfolg. Internationale und nationale Grössen lockten über 9000 Besucher nach Basel in den Park im Grünen.

Das Festival wurde von am Donnerstag 06.07.2017 von «Veronica Fusaro» eröffnet, dem Shooting Star der Schweizer Musikszene, die Singer/Songwriterin verzaubert das Publikum auf der Wiese in der Grün 80 mit sanften und auch rockigen Tönen. Anschliessend betraten «The Beauty of Gemina» die Bühne, die schon legendäre Dark-Wave-Band um Mastermind Michael Sele. Als Headliner des ersten Tages spielte sich Mike Rosenberg alias «Passenger» in die Herzen der viele Besucher. Mit seiner sympathischen und gewinnenden Art zog er das Publikum mit seinen Songs ab der ersten Note in seinen Bann. Das Highlight war «Let her go». Das dazugehörige Video wurde bereits über 1.5 Milliarden Mal auf Youtube angeguckt.

Der zweite Abend eröffnete die sechsköpfige aus Olten stammende Folk/Pop Band «Memory Of An Elephant». Groovige Rhythmen belebten das Festivalgelände zum ersten Mal an diesem Tag. «OTTO NORMAL» eroberten im Anschluss die Bühne und der Groove ging weiter. Deutsch-Rap mit Freestyle-Einlagen brachten das Publikum zum Springen. Der Abschluss des Tages machten «Söhne Mannheims» in der Originalformation. Über zwei Stunden spielten sie und sangen mit den Festivalbesuchern zusammen einem Bandmitglied Happy Birthday. Ein wahnsinns Abend ging so zu Ende und die Leute gingen müde aber überglücklich nach Hause.

Der Samstag gehörte auch dieses Jahr ganz den Schweizer Acts. Den Start machte die Zürcher Band «Baba Shrimps», anschliessend liess «NEMO» die schon zahlreich erschienen Fans an seinen Rap-Künsten und virtuoson Lyrics teilhaben. Die Basler Lokalmatadoren «Lovebugs» machten gleich weiter und liessen das Publikum mit ihrem Alternative Pop nicht zur Ruhe kommen. Der erste Co-Headliner «PEGASUS» wusste mit stampfenden Beats, Hits und super Ausstrahlung zu überzeugen. Die Headliner des Abends «Lo&Leduc» brachten dann das Fass zum Überlaufen. Die Menge konnte sich nicht mehr halten, als «Jung verdammt» und neue Hits angestimmt wurden. Ihr Auftritt beschloss die Summerstage Basel 2017.

Pressekontakt:
S.E.A. kulturservice.ch
Michael Andai
Tel. +41 (0)43 444 60 11
E-Mail: michael.andai@kulturservice.ch